

“A Donadell le queda un año en San Marcos”

Gabriel Pereira, representante de Nahuel, explicó situación contractual con el club.

GENTILEZA DEPORTES ARICA



A LA FECHA, AÚN NO HAY DIÁLOGOS SOBRE EL FUTURO DEL “22”.

Uno que la hinchada Sanmarquina extraña vistiendo los colores de la tienda Celeste, se llama Nahuel Donadell, el jugador argentino nacionalizado chileno, que durante la segunda temporada del Campeonato de Fútbol Ascenso Clínicas Achs de Salud 2024, partió hacia Cobreloa para jugar en Primera División.

Sin embargo, dándose por terminado el Campeonato Itaú 2024, y el Minero descendiendo a Primera “B”, no queda claro cuál es el futuro futbolístico del “22” de San Marcos de Arica. Frente a ello, Gabriel Pereira, representante del “Dona”, se refirió a la situación contractual del delantero y mediocampista de creación. “A Donadell le queda todavía un año en San Marcos. Esa es su situación actual y contractual con Arica. Eso sí, tiene opción de salida, por lo que tenemos que sentarnos a conversar y negociar con los dirigentes para que lo firmado se respete. Es lo más sensato y lógico”, explicó.

De los interesados por el “41” de Cobreloa, Gabriel Pereira, expuso que

hay equipos de Primera División que están atentos a él. “Me han llamado para saber sobre la situación de Nahuel, pero todavía nada concreto. La idea nuestra es que continúe en Primera División, pero escucharemos a todos; y seremos respetuosos con todos los clubes”.

Vistiendo la de los Zorros del Desierto, Nahuel jugó 11 partidos, anotó 3 goles y tuvo 4 asistencias por el elenco Lofno. Justamente, en el último partido del Itaú 2024, donde Cobreloa debía anotar 8 goles ante O’Higgins, Donadell abrió la cuenta con un golazo a los 4’, dando un poco de esperanza a los Naranja. De hecho, por tener buen rendimiento, es que el Huracán Naranja lo quiere en el equipo. Pereira de ello comentó: Según los comentarios que me llegan a mí y lo que se lee, es que el hincha de Cobreloa está interesado en que él siga. Por nuestra parte, no hemos tenido conversaciones con los dirigentes de Calama. Esperaremos a ver qué pasa. Esto recién arranca. Habrá tiempo para dialogar, y ver que es lo mejor para Nahuel”.